

UNNAR Studi Banding ke Universitas Ciputra

Komitmen kuat pada *continuous improvement* Universitas Narotama (UNNAR) diwujudkan salah satunya dengan melakukan *benchmarking study* ke berbagai institusi, seperti yang diimplementasikan oleh delegasi UNNAR dalam kunjungan ke Universitas Ciputra (UC) pada Senin, 6 Agustus 2018. Hal ini sebagai kunjungan balasan, sebelumnya Tim Pusat Penelitian Teknologi, Informasi dan Komunikasi (PPTIK) UC melakukan studi banding ke UNNAR, Selasa (12/4/2018). Delegasi UNNAR yang dipimpin oleh Wakil Rektor I Dr. Arasy Alimudin, SE, MM terdiri atas para Kaprodi, direktur program e-Lina, direktur DSTI, direktur Marketing, dan para kabag Admin.

Rombongan dari UNNAR tersebut diterima langsung oleh Wakil Rektor I (bidang akademik) UC Prof. Dra. Jenny Lukito Setiawan, MA, P.hD, Psikolog, beserta Dr. dr. Hudi Winarso, M.Kes, So.And (dekan Fak. Kedokteran), para Kaprodi, tim Programmer Supervisor ICT, Biro Akademik dan Administrasi, Marketing and Admission, Networking and Partnership, Library, Language and Culture Center, serta sejumlah dosen dan staf.

Tiga bidang yang menjadi topik bahasan dalam studi banding yaitu persiapan lembaga menuju akreditasi institusi A, pelaksanaan program e-Lina, dan strategi marketing. Bidang persiapan akreditasi meliputi pengisian borang, kelengkapan dokumen pendukung, SDM, sarana dan prasarana, hingga menyamakan visi-misi bahwa akreditasi merupakan kewajiban dan kebutuhan bersama mulai pimpinan sampai unit staf dan mahasiswa. Bidang program e-Lina mengenai implementasi pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi sebagai media pembelajaran yang efektif. Sedangkan untuk bidang marketing lebih pada bagaimana menumbuhkan kebanggaan pada mahasiswa terhadap almamater.

Pada kesempatan tersebut, dari UC juga belajar kepada UNNAR terkait peningkatan peringkat di Sinta, Webometric dan 4ICU. Dr. Arasy Alimudin, MM, menjelaskan secara umum tentang penggunaan teknologi informasi dan komunikasi di UNNAR, serta bagaimana tim ICT UNNAR memprediksi tren dari lembaga pembuat peringkat. [nar]

Foto: Delegasi UNNAR dan pejabat struktural Universitas Ciputra melakukan foto bersama di halaman depan kampus dalam kunjungan yang berlangsung pada Senin, 6 Agustus 2018.